

# OTAN apoya a EU sobre la reducción de armas

Roma, mayo 5 (AP). (Por Henry Gottlier). La Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), terminó hoy uno de los capítulos más decisivos de su historia, con un firme respaldo a la decisión norteamericana de iniciar conversaciones con la Unión Soviética sobre reducción de armas antes de que finalice el año.

El Secretario Norteamericano de Estado, Alexander M. Haig, expresó que la decisión de negociar, ayudaría a los 15 países integrantes de la OTAN, a superar la propaganda soviética dirigida a impedir el despliegue en Europa de 572 cohetes de mediano alcance a partir de 1983.

"Creo que la decisión del presidente Ronald Reagan, respecto a las negociaciones, nos permitirá darnos se-

guridades entre sí, sin equivocación y sin reservas de que la alianza dará cumplimiento pleno a la decisión sobre el despliegue (de los cohetes)" expresó Haig en rueda de prensa, al final de la reunión de dos días aquí, de Ministros de Relaciones Exteriores de la OTAN.

"El logro se alcanzará pese al fuerte nivel de propaganda que fluye del este", expresó Haig.

## Apoyo a propósito de E. U.

Los ministros dijeron en un comunicado, que "acogen de buen grado el propósito de los Estados Unidos de iniciar para fines de año las negociaciones con la Unión Soviética en el campo del control de las armas nucleares,

Pasa a la página 58

## Siria alega derecho de instalar "misiles"

Damasco, mayo 5 (Latin-Reuters). Siria defendió hoy enérgicamente su derecho a instalar proyectiles tierra-aire en el Líbano y la prensa oficial se burló de Israel y los Estados Unidos por su "bramido artificial" en torno de los emplazamientos.

La primera referencia pública de Siria sobre los proyectiles, pareció desalentar la esperanza de que pudiesen ser retirados discretamente del Líbano, máxime cuando oficial-

mente nunca estuvieron allí.

El miércoles los sirios instalaron baterías de proyectiles soviéticos SAM-6 y SAM-2 cerca de Rayak, en el valle de Bekaa al oriente del Líbano, luego de que el día anterior, cazas israelíes abatieran dos helicópteros sirios en la región.

El diario gubernamental sirio "Tis Rin" dijo: "Los proyectiles antiaéreos tierra-aire, sobre cuyo

Pasa a la página 57

## 27 guerrilleros del M-19 son condenados

Bogotá, mayo 5 (Latin-Reuters). Un consejo verbal de guerra condenó a 27 guerrilleros del "Movimiento 19 de Abril", (M-19), por rebelión, homicidios y otros delitos, informó hoy el Ministerio de Defensa.

El fallo fue emitido por un tribunal castrense que se reunió en la base militar de Toleraida, unos 130 kilómetros al suroeste de Bogotá, pero las sentencias se revelarán recién

dentro de una semana, agregó.

El tribunal emitió su veredicto, luego de cuatro días de deliberaciones y se basó en el informe de un Auditor Militar de Guerra, en un procedimiento que eliminó una serie de formalidades.

Los defensores de los extremistas anunciaron que apelarán el fallo del Consejo de Guerra, alegando que no se pudo

Pasa a la página 49



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MEDIADOR. Mayo 5 (AP). La Casa Blanca anunció hoy que ha designado al veterano diplomático Philip Habib, para que actúe como mediador en el conflicto del Medio Oriente.

## Nombra "Abogado del Diablo" el Papa Juan Pablo

Ciudad del Vaticano, mayo 5 (AP). El Papa Juan Pablo II nombró a un sacerdote italiano de 59 años, como el nuevo "Abo-

Pasa a la página 26

## Cierra con baja Bolsa de N. York

Nueva York, mayo 5 (AP). La tendencia bajista siguió predominando hoy en el mercado de valores y los inversionistas se mostraron alarmados ante la posibilidad de que las tasas de interés no bajen a corto plazo.

Esos temores aumentaron, luego de la sesión de ayer, cuando la Junta de

Pasa a la página 17



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MODELO. Los Angeles, mayo 5 (AP). Terri Welles, nombrada la "Modelo 1980 de Playboy", cubre el rostro de su esposo, el deportista Charlie Simmer.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FALLECIO SANDS. Londres, mayo 5 (AP). Foto de archivo de Bobby Sands, de 27 años, dirigente del Ejército Republicano Irlandés (ERI), quien falleció esta madrugada en la prisión Maze, de Belfast, cuando cumplía su sexagésimo sexto día de huelga de hambre. Estuvo en coma los últimos dos días antes de morir.

## Disturbios por muerte Sands en Irlanda Norte

Belfast, mayo 5 (Latin-Reuters). (Por Hugh Carnegie). La muerte, en las primeras horas de hoy, del guerrillero republicano irlandés Bobby Sands, cuando cumplía su sexagésimo sexto día de ayuno voluntario, ocasionó disturbios en Irlanda del Norte protagonizados por sus partidarios.

En el norte y el oeste de Belfast principalmente habitados por irlandeses católicos de simpatías republicanas, los manifestantes incendiaron por lo menos ocho edificios incluidos comercios, fábricas y un banco, y sequestraron numerosos automóviles y camiones para hacer barricadas, dijo la policía.

Los jóvenes atacaron a los soldados británicos con

bombas de gasolina y piedras, pero las víctimas fueron relativamente escasas. Fuentes policiales dijeron que unas 13 personas resultaron heridas, pero un oficial estimó en cinco el número de heridos.

Sands inició su huelga de hambre en la prisión de Maze en Belfast para presionar en favor de sus demandas, rechazadas por el gobierno británico, de que se otorgue categoría política a los guerrilleros del Ejército Republicano Irlandés (IRA), encarcelados.

Hay otros tres Otros tres prisioneros del IRA se encuentran en huelga de hambre, uno de

Pasa a la página 58



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DISPERSAN MOTINES. Belfast, mayo 5 (AP). Tropas británicas intentan dispersar a amotinados, disparando fusiles con balas plásticas (el soldado a la derecha). Los otros se escudan tras un vehículo militar, durante los disturbios

ocurridos hoy en Belfast. Los motines comenzaron cuando la población católica se enteró de la muerte de Bobby Sands, tras 66 días en huelga de hambre.

## Reacciones por muerte de Sands en el mundo

Los Angeles, California, 5 mayo (AP). El arzobispo de Canterbury, muy reverendo Robert A. K. Runcie, quien se encuentra de visita en esta ciudad, expresó hoy su pena por la muerte del ayunador norirlandés Bobby Sands y dio un comunicado que dice así:

"Apelo a todos los sectores de la comunidad para que no permitan que sean explotados con propósitos de represalia o de nuevas violencias. La vida de la comunidad solamente puede restaurarse a plenitud mediante la práctica deliberada de la paciencia, el perdón y la tolerancia, y mediante la perse-

cución activa de la reconciliación de todas las partes.

### Manifestantes

San Francisco, California, mayo 5 (AP). Unos 120 manifestantes se reunieron hoy en protesta silenciosa frente a la residencia del cónsul británico en esta ciudad al conocer la noticia de la muerte de Bobby Sands.

### Opina cardenal N.Y.

Nueva York, mayo 5 (AP). El cardenal Terence Cooke, arzobispo católico romano de esta ciudad, expresó hoy su preocupación

Pasa a la página 57

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 57)